

An Fastnacht reisten wir dieses Jahr in den Dschungel.

Zuvor haben wir schon die Länder in Europa besucht. Wir haben entdeckt, dass Italien wie ein Stiefel aussieht oder dass die Nessi in Schottland lebt, dass in Paris ein ganz besonderer Turm steht und es in der Schweiz und Österreich ganz viele Berge gibt.

Damit es im Kindergarten auch aussah wie in einem Dschungel bastelten wir Palmen mit Kokosnüssen und hängten Krepppapierstreifen als Lianen auf.





Am Schmutzige Dunschtig feierten wir dann eine große Dschungelparty mit den Eltern und Geschwistern der Kindergartenkinder. Eine Mama backte uns einen Kuchen, der aussah wie ein echter Tiger.



Gegen später besuchten uns die Bettmaringer Guggenmusik und die Guggel mit dem Narrenrat.



Da gab es eine Riesenstimmung.